

しえんきょうういくだより



2024年度1月 芝生小学校

3学期スタート!

次の学年にむけて心の準備をしましょう

1年生は、「もうすぐ2年生になるんだ」とお兄ちゃんらしくなってくることでしょう。春にはかわいい新入生がやってきます。6年生は卒業が目の前に迫っています。中学生になる自分を意識して気持ちを引き締めることでしょう。



学年が上がるということは、環境が変化するという事です。どの学年も新学年に向けて、少しずつ心の準備をすることはとても大切です。この3学期の時期をふわふわと過ごしてしまうと、4月からの環境の変化に戸惑ってしまう子どもがいます。特に中学生になる6年生には、『中一ギャップ』という言葉があるほど大きく環境が変わります。誰でも多少の不安はありますが、進級進学への意欲を高められる3ヶ月間になるといいですね。

本当はできるようになりたいんだよ

子どもは本来「知識欲求」を持っています。特に小学校時代は「わかりたい・知りたいたい・できるようになりたい」という欲求を膨らませる時期です。その「わかりたい」欲求が叶えられないと、イライラしたり諦めたりする気持ちが出てくる場合があります。

「周りのみんなはできているのに、どうして自分はできないんだろう・・・」と不安が大きくなるのは当たり前です。わからないのは子どものせいではありません。わかっているけどできないこともあります。できるように導くことが「特別支援教育」です。「合理的配慮」が普通に行われるようになっています。合理的配慮があって、みんなと同じスタートラインに並ぶことができるのです。

